

Destaca eficiencia y calidad durante el segundo informe de actividades del Bachillerato de la UAA



BOLETÍN No.052 -->>

- Por sexto año consecutivo el Centro de Educación Media de la Autónoma de Aguascalientes se colocó en el primer lugar de aprovechamiento en la prueba EXANI II.

El decano del Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el maestro Francisco Javier Acosta Collazo, llevó a cabo su segundo informe de actividades correspondiente al año 2018 en donde enaltecó la eficiencia, calidad y pertinencia que brinda su programa educativo a los más de 3 mil estudiantes que conforman su matrícula, lo cual se vio reflejado en intervenciones exitosas en certámenes locales, regionales y nacionales.

Al respecto, el rector de la Máxima Casa de Estudios de la entidad, el doctor Francisco Javier Avelar González, felicitó al equipo del CEM con motivo del trabajo de excelencia que se vio reflejado en la

obtención del primer lugar en resultados del EXANI II, colocándose 11 puntos porcentuales por arriba de la media estatal; un logro sostenido que por sexto año consecutivo ha posicionado a los bachilleratos de la UAA como los mejores del estado.

Asimismo, el rector de la Autónoma de Aguascalientes señaló que la entrega de 1 266 certificados durante 2018 logró posicionar a este Centro como el de los más altos indicadores en toda la Universidad, pues esto representa una eficiencia terminal del 82%, cifra que representa un aumento de 7.6 puntos porcentuales respecto al año 2017.

Para concluir, el doctor Francisco Javier Avelar González, expresó que el conjunto de estos resultados contribuye de manera directa a la formación humanista que distingue a la UAA, toda vez que fortalecen el objetivo de que sus egresados cuenten con las herramientas, competencias y habilidades necesarias para incidir en la mejora de la educación a nivel nacional.

Por su parte, el maestro Acosta Collazo mencionó la importancia de dar continuidad a proyectos que han demostrado influir de manera positiva en la comunidad del CEM, tal es el caso del “Curso Cero”, “La escuela para Padres” o “La Feria del Libro Bachuaa”, por mencionar algunos esfuerzos; además de la habilitación de nuevos talleres de computo e idiomas para con ello fortalecer la preparación de los Bachilleres, de forma complementaria, resaltó que se encuentran haciendo adecuaciones y ampliación de instalaciones deportivas en el plantel Oriente.

Finalmente, el decano del Centro de Educación Media de la UAA, recalcó que el nuevo sistema por competencias que se aplica en la formación de los alumnos ha aumentado las posibilidades de los mismos en un panorama internacional, como por ejemplo el programa “Amigo 911”, desarrollado por estudiantes del Bachillerato Internacional para dar asesoría de pares y continuar elevando los niveles aprovechamiento académico del CEM.